
Rafaela, 17 /03/25 

Sres. Consejo deliberantes 

Municipalidad de Rafaela 

De mi consideración: 

Tengo el agrado de 

dirigirme a Udes. A fin de solicitar una reunión 

extraordinaria por indicación del consejal Augusto 

Rolando , con los profesionales del barrio Jokey 

Club , los cuales ya han presentado requerimiento 

para la obra de pavimento de 4 cuadras de calle 

Misiones hacia el sur. Pues es el único acceso al 

barrio y es de primera necesidad dicha obra , pues 

dicho acceso se convierte intransitable 

,principalmente en días de lluvia y de 

responsabilidad penal por caídas de vehículos y 

personas en el canal este, a cargo del municipio. 

A la espera de su pronta 

respuesta , le saluda atte. 

ConcE:J:> Municipal de Rafaela 

entró el: fl / .W.. ¡ el� 2•)"25..

a IJs l l f!2 horas.-
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